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TRAVAUX

Comme vous l’avez certainement 
vu, des travaux ont été réalisés sur 
la route départementale qui passe 

par Vingerel. Le carrefour entre la route 
de Vingerel et la route de Saint Lazare 
est depuis longtemps un point noir sur 
notre commune, qui s’est encore accen-
tué avec les nouvelles constructions qui 
ont vu le jour ces dernières années. Après 
une longue réflexion sur les actions pos-
sibles pour essayer de sécuriser ce carre-
four, nous avons opté pour un carrefour 
surélevé. Les travaux sont désormais qua-
siment terminés, il manque notamment 
le marquage au sol et la signalisation, qui 
viendront mettre en évidence ce carrefour, 
faisant, nous espérons, encore plus ralentir 
les utilisateurs.

Lors des réunions de chantier, nous 
avons pu échanger avec la famille Ca-
quot pour élargir la route le long de leur 
propriété, du carrefour en direction du 
Chef-Lieu. Nous les remercions vivement 
car ils sont d’accord pour gentiment nous 
céder 1 mètre de large sur la longueur. 
Nous prévoyons de faire un enrochement 
afin de retenir leur terrain et de laisser 
cette bande en stabilisé.

Autre chantier qui a démarré en cette 
fin d’année : l’enfouissement de réseaux 
secs (électricité et téléphone). Deux por-
tions sont prévues sur la commune pour 
le moment. La première se situe Route du 
Chef-Lieu vers l’école, nous avons choisi cet 
endroit car nous en profitons pour faire un 

Des chantiers en cours  
et à venir

Sou des Ecoles
Des nouvelles du Sou des 
Écoles : après une folle 
soirée d’Halloween plus 
que réussie, nous avons 
enchainé avec notre 
opération tant attendue : 
les Nems ! Plus de 4100 

rouleaux fabriqués et cuits par une 
trentaine de parents ainsi que 200 parts 
de riz cantonnais ont été vendus, encore 
un nouveau record pour notre APE !  
Merci à vous tous pour vos commandes 
et aux nombreux parents pour leur 
présence à cette journée bien intense.

Club Rencontre  
et Amitié  
des Ainés  
de Saint-Ours
Le club des Ainés de Saint Ours a terminé 
l’année avec la vente du boudin qui a 
connu un beau succès.

Puis nous nous sommes retrouvés pour le 
repas de fin d’année dans une ambiance 
très chaleureuse.

Rendez-vous est donné à nos adhérents 
et à ceux qui désirent rejoindre le club  
en 2024 pour : la galette des rois et le loto 
le 10 janvier, les gromailles les 31 janvier et 
1er février, et l’assemblée générale  
le 21 février.

D’autres sorties seront programmées 
au printemps, dont la visite du musée 
Savoisien.

Les jeux continuent le vendredi après- 
midi à la salle des associations en mairie.

D’autre part, la municipalité invite les 
ainés à partager le repas des enfants à la 
cantine, le mardi midi par groupe de 4 
personnes, au tarif de 5 €. 

Pour vous inscrire, c’est auprès d’Irène 
Bon Bétemps Petit, qui transmettra à la 
mairie.

Bonne année à tous, au plaisir de se 
retrouver, jeunes et moins jeunes, avec 
toutes les associations de la commune 
pour partager de beaux moments.

cheminement doux le long de la route sur 
la partie communale. La deuxième por-
tion se situe Route des Crêts, car même si 
la gestion des eaux pluviales urbaines n’est 
plus une compétence de la commune 
mais de Grand lac, nous souhaitons en 
profiter pour rénover le réseau jusqu’au 
carrefour en bas de la Route des Crêts.

Après de nombreuses années de pro-
blèmes avec notre école, celle-ci va enfin 
faire peau neuve ! Une grosse rénovation 
thermique et énergétique va avoir lieu. 
Après avoir lancé les appels d’offre, les 
différentes entreprises ont été retenues. 
Elles auront pour missions de refaire in-
tégralement l’isolation du bâtiment, la 
couverture qui n’a pas été faite dans les 
règles de l’art va être refaite en respec-
tant les normes imposées, le système de 
chauffage et les menuiseries vont être 
changées. Les travaux sont prévus à partir 
des vacances de Pâques et seront nor-
malement terminés pour la rentrée de 
septembre 2024. Un gros travail d’orga-
nisation va être fait afin d’assurer le bon 
fonctionnement de l’école pendant le 
mois de mai et juin et surtout pour assu-
rer la sécurité de nos enfants qui seront 
dans les locaux pendant cette période. 
Pour faciliter « un peu » l’organisation, 
une salle de classe provisoire dans un 
bungalow va être mise en place. 

Pour finir, début 2024, des travaux de 
rénovation de l’éclairage public vont être 
effectués dans tout le village.

NATURE

SANTÉ 

LE PROJET ABC BAUGES (Atlas de 
la Biodiversité Communale)

Il y a quelques mois, notre commune 
s’est portée candidate au projet ABC 
Bauges, et nous avons été retenus, 

comme 14 autres communes du parc.
Cet ABC a pour but d’améliorer la 
connaissance de notre patrimoine na-
turel afin de mieux le protéger. 
Pour cela, nous allons bientôt (début 
janvier), faire appel à vous pour nous 
aider dans la réalisation de notre Atlas, 
par vos observations, photos… lors de vos 
promenades en famille, ou lors de sorties 

D epuis quelques mois Sophie 
PEYRET s’est installée à Saint 
Ours, quartier de l’Ecluse comme 

praticienne en Médecine Traditionnelle 
Chinoise. Parmi la palette d’outils de tra-
vail, Sophie se sert également de sa for-
mation en PNL (Programmation Neuro 
Linguistique) et en hypnose. L’approche 
de sa pratique tient compte de la di-
mension globale de la personne. Ainsi 
le travail ne se fait pas sur le mal de tête 
ou de genou de Martin, mais sur Martin, 
qui a mal à la tête ou au genou.
Les motifs de consultations englobent 
aussi bien des soins préventifs saisonniers, 
que le soulagement des maux physiques 
comme psychiques : les douleurs, pro-
blèmes de sommeil, de peau, gênes di-
verses, fatigue, anxiété (…), dont l’origine 
peut être émotionnelle, liée à la météo, à 
l’alimentation, aux conditions de vie plus 
généralement ou encore au surmenage 
qu’il soit physique ou psychique. L’arrêt 
du tabac fait également partie des motifs 

Sophie Peyret, praticienne à en 
médecine traditionelle Chinoise

que nous organiserons avec l’appui du 
personnel du parc et de scientifiques.
Une classe de l’école participera éga-
lement à la découverte des êtres vi-
vants qui nous côtoient et que nous ne 
connaissons pas.

Cette découverte s’articulera autour 
de 4 thèmes :
• la biodiversité des zones humides 
(putois, rat des moissons, libellules)
• la biodiversité des villages (chauve-
souris, chouettes effraies, hirondelles)
• la biodiversité des milieux agricoles
• lynx et chat forestier, groupes 
orphelins (coccinelles, punaises, 
opilions...), chiroptères

Pour plus d’informations, n’hésitez pas 
à consulter le site du Parc : https://
parcdesbauges.com/abc/ 

Pour être informés en direct 
des dernières nouvelles de la 
commune, pensez à installer 
l’application « Panneau Pocket » 
sur votre téléphone, et à mettre 
Saint-Ours dans vos favoris.

Ainsi, vous recevrez une 
notification pour chaque nouvelle 
information !

LES SENIORS  
A LA CANTINE

Depuis le début du mois de 
décembre, le conseil municipal 
propose aux seniors d’aller 
manger avec les enfants de 
l’école. Par groupe de quatre,  
le mardi, ils se répartissent 
dans la cantine. Les enfants leur 
racontent leur matinée et, en ce 
moment, posent des questions 
sur le père Noël.
Si vous voulez participer à ces 
moments bien sympathiques, 
appelez la mairie, vous serez  
les bienvenus.
Le prix du repas est de 5 euros, 
vous pouvez participer souvent 
ou occasionnellement.

de consultation. Ces séances ne se subs-
tituent pas à une consultation médicale 
auprès d’un généraliste ou d’un spécialiste. 
Elles sont complémentaires. Par ailleurs, 
de plus en plus de mutuelles remboursent 
en tout ou partie ce type de soins.

Le cabinet est ouvert du lundi au 
vendredi toute la journée ainsi que le 
samedi matin. Pour toute demande 
d’information ou prise de ren-
dez-vous : par tél. au 06 12 34 65 95,  
ou par mail :  
un.autre.chemin.de.vie@gmail.com »

Samuel Caillet, habitant de 
Saint-Ours, a récemment été 
sacré champion de France 
vétéran de canicross !  
Bravo à lui !

Un champion  

à Saint-Ours !

Les finances communales
Le budget est voté toutes les années à la fin du mois de mars. Il est alimenté par 
les dotations de l’état et du département. Il y a un budget de fonctionnement 
(comprenant les charges liées au personnel, aux élus, les fournitures scolaires, 
l’électricité, le gaz,etc.) et un budget d’investissement.
En 2024, ce sera la rénovation de l’école qui va représenter le « gros morceau ».
En plus des dotations, pour les investissements, nous obtenonsdes subventions 
du Département, de l’Etat, de la Région, et en plus pour l’école, du SDES (Syndicat 
Départemental d’Electricité).
Et bien sûr, le budget est également alimenté par les impôts. 
La commune peut agir sur les taux des impôts fonciers. Cette année, ceux-ci ont 
augmenté de 7%, suite à une décision de l’Etat (qui a augmenté la valeur locative 
des biens immobiliers). De son côté, la commune n’a pas modifié son taux.
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Agenda

Le secrétariat  
est ouvert 
• le lundi  
de 16 h à 19 h.
•  le mercredi de 9 h à 11 h 
et le vendredi  
de 13 h 30 à 16 h.
 • La permanence des 
élus a lieu le lundi  
de 18 h à 19 h 30.
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Bonne année 2024 !
  LE MOT DU MAIRE  LOUIS ALLARD
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Début 2023, je vous disais que 
2022 se terminait avec son lot 
d’inquiétudes et fin 2023 je suis 
désolé de redire la même chose. 

La bêtise et la folie humaine sont toujours 
de mise.

Ces derniers mois, nous avons beaucoup 
travaillé sur la rénovation thermique et 
énergétique de l’école primaire. Les sub-
ventions du Département, de l’Etat (DETR 
et Fonds vert), de la Région ont été ac-
cordées et nous attendons la réponse 
du SDES. La commune est toujours en 
procédure contre un avocat qui n’a pas 
fait son travail, une réponse est attendue 
pour le premier semestre 2024. Les tra-
vaux commenceront au mois d’avril 2024.  
Le reste des travaux prévus continue son 
bonhomme de chemin. Maintenant il faut 
prévoir la suite !

Les chemins doux : un sujet qui nous 
occupe depuis le début du mandat. En 
2024 nous devrions éliminer un gros point 
noir, la portion « carrefour de la Forêt au 
pont de la Forêt ». La traversée du pont 
sera toujours un problème !

La réhabilitation du presbytère : l’idée 
est de faire des petits appartements pour 
loger des jeunes de la commune à des 
prix abordables. Plusieurs solutions sont 
envisagées : soit la commune prend tout 
en charge avec l’aide de subventions, soit 
nous ferons réaliser les travaux par un opé-
rateur extérieur.

Une fin d’année chargée côté associatif : 
le club des seniors, après sa vente de bou-
dins, a organisé son repas de fin d’année. 
Il attend toujours que les jeunes retraités 
les rejoignent.
Le Sou des Ecoles a organisé avec succès 
la fabrication et la vente des nems.
Le Comité des Fêtes a invité ses bénévoles 
pour les remercier et a organisé le concert 
de Noël.
Les jeunes et Virginie Montagnat ont fait 
le buzz en organisant le marché de Noël.

Les pompiers ont fêté la sainte Barbe, 
pendant laquelle Thibaut Lefevre a été 
nommé Lieutenant honoraire. Gabin Dou-
cet a fini sa formation et devient pompier 
de première classe. Le jeune Baptiste, lui, 
commence sa formation pour intégrer le 

OUVERTURE  
DE LA MAIRIE

Suivez toute l’information de la commune  
sur Facebook, Instagram et Panneau Pocket !saintours_savoie@saintours

Mairie de Saint-Ours, 
589 route du Chef- Lieu
Tél. : 04 79 54 91 87  
mairie@saintours-savoie.fr

CPI, et Louis Dufournet vient de réussir sa 
formation pour être caporal. Merci à tous 
ces volontaires qui passent du temps pour 
assurer notre sécurité.

Il est agréable d’être élu d’une commune 
comme Saint-Ours, où les associations 
ont une telle activité. La commune ne 
subventionne pas les associations mais 
leur met des salles à disposition et les aide 
matériellement.

Les élus municipaux se retrouvent tous 
les lundis soir pour suivre les dossiers de 
la semaine et préparer les petits et gros 
investissements. Le conseil municipal se 
réunit pour prendre des délibérations et 
entériner les dossiers à peu près toutes les 
six semaines, et en cette fin d’année toutes 
les trois semaines. Merci aux conseillers 
pour leur disponibilité.

Pour 2024 je vous souhaite la réussite et le 
bonheur dans votre vie familiale et profes-
sionnelle. Avec le conseil municipal, nous 
ferons le maximum pour que Saint-Ours 
reste une commune où il fait bon vivre. 
Bonne année et bonne santé !

Toc toc toc, mais qui peut bien 
frapper à la porte alors qu’il fait 
nuit dehors ? Pas de stress !
Ce sont les sapeurs-pompiers 

de Saint-Ours qui font leur traditionnelle 
tournée de calendrier comme chaque 
fin d’année.

L’ensemble de la caserne de Saint-
Ours tient à remercier les habitants du 
village, pour leurs dons, leurs accueils 
chaleureux et générosité. Cela pourra 
servir à plusieurs choses : assurance des 
membres de l’amicale, don pour l’œuvre 
des Pupilles, moment de convivialité 
après manœuvre d’entrainement, créa-
tion de flyer ou affiche pour le recrute-
ment, etc…

D’ailleurs, parlons recrutement. Sa-
vez-vous qu’en France, environ 78% des 
pompiers sont des Sapeur-pompiers Vo-
lontaires ! De ce fait, nous sommes tou-
jours ouverts pour recruter des nouveaux 
pompiers. Vous êtes intéressé ? Vous 
avez entre 17 et 60 ans ? Alors n’hésitez
plus. Le CPI (Centre de Première Inter-

On compte sur vous

Rassemblement au poulailler

SAPEUR-POMPIERS

AGRICULTURE

vention) de Saint-Ours du secteur AIX 
NORD recrute !
On compte sur vous.
Nous vous souhaitons à tous une bonne 
année!

Depuis quelques mois, « Les P’tiotes Polailles » de Sandrine Dagand, sont 
menacées de fermeture suite à une plainte concernant le bruit des poules. 
Le 9 décembre dernier, la FDSEA des Savoie, en partenariat avec les Jeunes 
Agriculteurs, a organisé un rassemblement de soutien sur l’exploitation. 

Plus de 200 personnes, conseillers munnicipaux, habitants de Saint-Ours, mais 
aussi des alentours, ont répondu présents. 
La commune tient donc une nouvelle fois à renouveler son soutien à Sandrine et 
aux P’tiotes Polailles. 

La municipalité vous 
souhaite une excellente 
année 2024 et vous convie 
à sa cérémonie des vœux, le 
samedi 13 janvier à 11 h à la 
salle des fêtes.

Nous profiterons de cette 
occasion pour dénommer la 
salle des Fêtes en la mémoire 
de M. Marcel MATHIEUX et 
remettre la qualité de maire 
honoraire à M. Ferdinand 
GRILLET.

13 janvier à 
11 h à la salle 
des fêtes

VŒUX DU MAIRE


